

Unser Schultag im Wildpark

Die ganze Schule hat einen Ausflug in den Wildpark nach Kindorf gemacht. Mit drei Reisebussen ging es los. Wir mussten eine Stunde fahren.

Zuerst haben wir erst einmal etwas gegessen und gesunken. Dann ging es los und wir machten den Rundgang durch den Tierpark.
„Auf gehts!“, rief ich.

Unsere Klasse ist gemeinsam gegangen.

Zuerst waren wir bei den Meerschweinchen und den Ziegen. Die Ziegen waren sehr gefräßig und haben das ganze Futter weggeputzt. Sie fanden es toll an um hochzuspringen. „Hey, nicht so wild!“ dachte ich.

Das Tollste war die Show bei den Greifvögeln. Die Vögel sind ganz dicht über unsere Köpfe geflogen. Hier wurde mir mulmig und ich dachte: „Hoffentlich geht das gut.“ Wir sahen noch viele weitere

Tiere. Mit dem Wetter hatten wir auch Glück, es gab keinen Dauerregen. Der Ausflug hat mir viel Spaß gemacht.

